Rodrigo Malmierca s'entretient avec la secrétaire étasunienne au commerce



La Havane, 7 octobre (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, s'est entretenu aujourd'hui avec la Secrétaire au Commerce des États-Unis, Penny Pritzker.

Penny Pritzker a participé à une rencontre entre des fonctionnaires des départements du Trésor, du Commerce et d'État de son pays et des représentants de plusieurs ministères et entreprises cubains.

L'échange de vues a eu pour objectif de connaître la portée et les limitations des régulations émises par le gouvernement des États-Unis cette année pour modifier l'application d'aspects ponctuels du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Ouvrant la rencontre bilatérale, Rodrigo Malmierca a qualifié de positives les mesures prises par le président Barack Obama, mais il a souligné qu'elles sont insuffisantes compte tenu des facultés exécutives qu'a Barack Obama pour avancer dans cette direction.

Rodrigo Malmierca a ajouté que le blocus est le principal obstacle pour avancer dans le processus vers la normalisation des liens entre nos deux pays.

« Nous connaissons les différences qui nous séparent et les problèmes qui se sont accumulés, mais nous partageons la volonté de continuer à avancer sur la voie vers la normalisation » -a-t-il relevé-.

Pour sa part, Penny Pritzker a exprimé sa gratitude pour l'accueil réservé à sa délégation depuis son arrivée hier à La Havane. Elle a qualifié de courageuse la décision du président cubain, Raúl Castro et de son homologue étasunien, Barack Obama, de rétablir les relations diplomatiques.

La Directrice Générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal, a également participé à la rencontre.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71818-rodrigo-malmierca-sentretient-avec-lascretaire-etasunienne-au-commerce$



Radio Habana Cuba